

VALORA LO APRENDIDO

Elige la respuesta adecuada en cada pregunta.

¿Cuál fue la reacción de Dios cuando Adán y Eva lo desobedecieron?

- Abandonarles.
- Expulsarlos del paraíso.
- Olvidarse de ellos.

¿Qué es el pecado original?

- La desobediencia de Adán y Eva a Dios.
- El momento de entrar en el jardín del Edén.
- El pecado más original de los que se inventaron Adán y Eva.

Indica cuál es la afirmación verdadera.

- Dios nos ha creado para que labremos la tierra.
- Dios nos aparta de su lado para siempre si pecamos.
- Dios nos ofrece su perdón y su amistad, aunque nos equivoquemos y pequemos.

¿Cómo nos ayuda Dios cada día en la tarea de vivir y de tomar decisiones?

- Por medio de Jesús, que nos ayuda el modo de elegir bien y de sentirnos en paz con Dios.
- Por medio de Adán y Eva, que nos acompañan siempre.
- De ningún modo, a él no le importa si somos felices o no en nuestra tarea de vivir.